



La democracia y las mujeres en la era digital

El 7° encuentro de la Red de Parlamento Abierto, nos ha convocado a congresistas de América, con orgullo he venido para hablar de las prácticas parlamentarias en México, compartir y escuchar experiencias es indudablemente algo que enriquece a todo representante del pueblo, en esta ocasión abordaremos estos días, "El futuro de la democracia en la era digital". En las últimas décadas, la tecnología ha tenido un impacto significativo en la forma en que las sociedades funcionan y se organizan.

La interacción entre democracia y tecnología es el resultado de una serie de cambios históricos y sociales que han llevado a la transformación de la política y la participación ciudadana, sin embargo, es difícil concebir la de-



**MARÍA
ROSETE**

COLUMNA INVITADA

mocracia en la era digital cuando no todas las personas tienen acceso al internet, tan sólo por mencionar un dato, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) estimó que en México el 50.9% de la población no tienen acceso a tecnología alguna, representando un aproximado de 64 millones de personas concentrándose principalmente en zonas rurales y personas con menor nivel socioeconómico.

Por años, las mujeres hemos sido violentadas, discriminadas y marginadas, el punto de partida que dio inicio a la era digital no fue la excepción, la llegada del internet no sólo presentó oportunidades para el mundo, también nuevos desafíos para las mujeres. Como parlamentaria he hecho hincapié en las grandes desigualdades que existen y la importancia de hacer esfuerzos conjuntos por erradicar la brecha en el acceso a herramientas tecnológicas, lo anterior debe verse desde una perspectiva de género, con un enfoque transversal ya que una parte de la desigualdad atiene a la idea machista de que nuestro lugar era atender el hogar y la familia, trayendo consigo un rezago en el acceso a la educación y la capacitación en tecnología mayor que los hombres.

Las barreras culturales y sociales

nos han marcado y nos seguirán marcando hasta en tanto, no se trabajen en políticas públicas que nos permitan desarrollarnos y adquirir nuevas habilidades y oportunidades para utilizar la tecnología en nuestro día a día y vida laboral, porque hablar de democracia, es hablar de las voces de todas y todos para ser escuchados en los procesos políticos y sociales.

La disparidad entre hombres y mujeres en la digitalización y las oportunidades de acceso, uso y beneficio del mundo digital, es un tema prioritario que debe ser atendido a fin de lograr una sociedad más justa y equitativa, fomentando la inclusión digital y la igualdad, para así, lograr una verdadera democracia en la era digital.

•Diputada Federal del Partido del Trabajo María Rosete



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO
ContraRéplica
COMUNIDAD DE INVESTIGACIÓN

6

21/04/2023

COLUMNAS Y
ARTÍCULOS